

LA PRIMERA CAUSA DE MORTALIDAD ENTRE LAS MUJERES EN ESPAÑA
SON LAS ENFERMEDADES CARDIOVASCULARES.

ABRE LOS OJOS A LA REALIDAD Y APRENDE A IDENTIFICAR LOS SÍNTOMAS DEL INFARTO



ACTUAR A TIEMPO PUEDE SALVARTE LA VIDA

El infarto en la mujer tiene peor pronóstico por una razón muy sencilla: porque tarda más en ser atendida, al no identificarse adecuadamente los síntomas. Por eso, Fundación MAPFRE, Fundación Pro CNIC, la Comunidad de Madrid y la Fundación Española del Corazón lanzan la campaña "Mujeres por el corazón". Para ayudar a prevenir el infarto en la mujer, a conocer sus principales síntomas, y a saber cómo actuar.

Abre los ojos
a la realidad y entra en:

www.mujiresporelcorazon.org

CAMPAÑA
PARA LA
PREVENCIÓN
DEL INFARTO
EN LAS
MUJERES



**VEN A CONOCER DE FORMA SENCILLA CUÁL ES TU RIESGO
DE SUFRIR UNA ENFERMEDAD CARDIOVASCULAR.**

Te esperamos en el Autobús que situaremos en Collado Villalba:

18 y 19 MAYO

C/ Los madroños, 5 (próximo al ambulatorio de la Estación)

Horario: 10:00 a 14:00 y 16:00 a 20:00 h

PRUEBAS DE DIAGNÓSTICO GRATUITAS

Fundación
MAPFRE

Fundación **pro**cnic



FUNDACIÓN
ESPAÑOLA
DEL CORAZÓN



COLLADO
Villalba
CAPITAL DE LA SIERRA